



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 01 Mars 2023

CONCOURS GÉNÉRAL AGRICOLE : AUSSAU DÉCROCHE L'OR

Septembre 2021, les cuves et les fermenteurs sont en train d'être installés, les recettes sont prêtes, les premiers malts et houblons sont arrivés, c'est la naissance d'Aussau.

Un an et demi et plus de 20 recettes de bières plus tard, la brasserie béarnaise décide de tenter sa chance en présentant ses bières 100% biologiques au Concours Général Agricole de Paris 2023.

L'ENGLISH IPA SUR LE TOIT DES PYRÉNÉES-ATLANTIQUES

Avec plus de 800 échantillons de bières provenant de toute la France dégustés, la Brasserie devient le porte étendard du secteur brassicole en obtenant la seule médaille d'or du 64 avec son Aussau English IPA, présentée dans la catégorie des houblonnées. «*Nez très fruité, belle amertume, bien harmonieuse.*» émettaient les quelques centaines de dégustateurs du jury.

UNE MÉDAILLE À LA SAVEUR PARTICULIÈRE

Aussau c'est un pêle-mêle de béarnais, paysans, de passionnés de bière qui oeuvrent pour faire rayonner leur Béarn, leur Sud-Ouest. Pour une brasserie partenaire du Parc National des Pyrénées qui nourrit du bétail béarnais & gascon grâce à ses drêches (*céréales dont on a consommé le sucre lors du brassage*), une médaille d'or au concours général agricole, c'est une double victoire.

CONTACT PRESSE

Nathan Fabre - info@aussau.fr - 06 07 12 97 25